



BÜRGERINITIATIVE MÜLL UND UMWELT KARLSRUHE e.V



Rückblick und Auftrag

Auf unserer Jahreshauptversammlung haben wir nicht nur – wie formal nötig – über die Entlastung und Wiederwahl des Vorstands abgestimmt, sondern auch die Akzente der Arbeit des letzten Jahres und die Aufgaben für das kommende Jahr besprochen.

Im Abfallbereich wird der Blick weiter auf Vermeidung und umweltschonende Müllentsorgung gerichtet sein. Dazu soll die Arbeit der Stadtverwaltung und des Landkreises weiter genau unter die Lupe genommen und zu konkreten Verbesserungen gelenkt werden.

Ein besonderes Augenmerk werden wir auf alle konkret bei uns anstehenden Themen (Biomüllanlage, Bauschuttrecycling, Schredderanlage, Müllverbrennung im Zementwerk...) lenken.

Auch die Bearbeitung und den Verbleib der atomaren Abfälle in unserer Region werden wir aufmerksam und kritisch begleiten.

Daneben werden wir im Umweltbereich u.a. beobachten, wie die angedachten Rückhaltemaßnahmen wg. der Hochwassergefahren an der Alb in unserer Region umweltverträglich gestaltet werden können.

Auch für die drastische Verringerung der Klimabelastung werden wir uns weiter einsetzen. (s. inzwischen auch BNN-Artikel v. 19.12.15)

Horst Babenhauserheide Franz Grüner